

Pierre de Saint Roman, héros oublié de l'aviation

par

Christophe de La Fage

Vieille-Toulouse

Mairie, Place de Borde haute

Jeudi 13 mars à 21h



Le 5 mai 1927, Pierre de Saint Roman et son équipage décollent de Saint-Louis du Sénégal à destination de Recife au Brésil. Ce raid constitue la première tentative de la traversée de l'Atlantique Sud sans escale. Ils ne furent pas retrouvés, seul un radeau fut recueilli par des pêcheurs brésiliens le 18 juin 1927 le long des côtes brésiliennes. Les éléments constituant ce radeau furent formellement identifiés comme appartenant à l'avion Goliath Farman F 61 à bord duquel ils volaient. Ce raid fut l'occasion de nouer des liens étroits avec le Brésil sous l'égide de la Maison de l'Amérique Latine. Un vol de représentation de la France en Amérique Latine dont l'objectif majeur était la promotion du Grand Tourisme aérien en Amérique Latine. Ce Raid oublié par l'histoire de l'aviation et en train de renaître de ses cendres au regard des nombreux événements organisés autour de cet exploit, il met en évidence diverses contributions historiques. Il révèle pleinement les relations franco-brésiliennes des débuts de l'aviation.



Un pot amical sera **offert** après les débats.

Entrée : 3 € par personne (5 € par couple)
Gratuit pour les adhérents (10 €/an)

Pour recevoir notre programme de conférences
par e-mail ou obtenir des renseignements :

Asso4vents@orange.fr